

Mödling wieder an der Landesspitze

Fechten | Die Fecht-Union-Mödling war bei den Landesmeisterschaften auf Medaillenjagd.

Von Alexander Wastl

Wenig Glück hatte Tobias Reichetzer von der Fecht-Union-Mödling bei der EM in Tiflis. Nach drei gewonnenen Gefechten war Schluss, Reichetzer landete auf Platz 46.

Besser lief es für die FUM bei den Landesmeisterschaften in Krens. Im Herrenflorett erfocht Sebastian Auböck die Silbermedaille, sowohl bei den Junioren als auch der allgemeinen Klasse. Gleich dahinter waren Max Schubert (4.) und Tobias Grasnek (6.) zu finden. Die weiteren Mödlinger waren Gerhard Margetich auf Rang sieben, Thomas Schubert auf Platz neun und Niklas Plankh auf Rang zehn. Bei den Junioren konnte sich Max Schubert über Bronze freuen. In der Teamwertung landeten dann die beiden Mödlinger Teams (FUM 1 mit Auböck, Grasnek und Max Schubert;

FUM 2 mit Margetich, Thomas Schubert und Plankh) auf den Rängen 2 beziehungsweise 3.

Im Damenflorett konnte sich die Routine von Hanna Schaffer durchsetzen. Sie musste sich nur der Siegerin aus Stockerau geschlagen geben und holte Silber.

Abschließend holte sich noch Gerhard Margetich den einzigen Titel im Herrensäbel, Niklas Plankh wurde Dritter.



Zahlreiche Medaillen für die Fechter aus Mödling.

Foto: privat